

ALERTA EN PÉREZ ZELEDÓN POR SUPUESTO INTENTO DE ROBO

Vecinos temen por sus pequeños

◆ ALEJANDRO MÉNDEZ
Corresponsal GN

Los vecinos de San Isidro de El General, en Pérez Zeledón, están temerosos por la seguridad de sus hijos, luego de que, aparentemente, unos sujetos intentaron robar una menor este fin de semana.

El hecho ocurrió el sábado al mediodía en el corazón de San Isidro, cuando al parecer, unos hombre que viajaban en un vehículo negro intentaron jalar del brazo a una chiquita de cinco años, quien caminada con su mamá Marcela Chacón.

Luego de forcejear, la mujer logró arrebatar a la pequeña de las garras del supuesto secuestrador.

Ante el testimonio de Chacón, los vecinos se muestran inseguros y afirman que salen a la calle con miedo de que sus hijos sufran algo similar o hasta peor.

Seidy Solano, ama de casa de la zona, expresó que aunque los niños estén grandes, no están exentos de los delincuentes.

“Yo creo que uno estando en una situación así hace lo que puede aunque el hijo esté grande, no tie-



Las autoridades mantienen constante vigilancia en la zona. ALEJANDRO MÉNDEZ.

nen que ser bebés para estar en peligro”, afirmó Solano.

Franklin López, deportista y vecino del lugar, comentó que él también siente temor.

“Claro que eso da miedo, yo lo que pienso es que con estas cosas los padres tienen que cuidar más a sus hijos, hay que tener más malicia cuando uno anda en la calle con ellos”, aseguró el hombre.

Búsqueda sin éxito. La Policía realizó un operativo durante el sábado para dar con los sospechosos pero no tuvieron éxito.

“Después de lo ocurrido se realizaron varios recorridos pero no se logró ubicar al vehículo, además, la señora no dio mucho detalle solo que era negro y sin placas”, afirmó José Miguel Álvarez, jefe de la Fuerza Pública.

CREO QUE...



SEIDY SOLANO
VECINA

ALEJANDRO MÉNDEZ PARA LA TEJA

“Creo que es una situación bastante preocupante, así sea un hijo de una persona que uno no conozca”.

Sin denuncia. Por su parte, el Organismo de Investigación (OIJ) informó que aún no hay denuncias por este caso y que están intentado localizar a la mamá de la menor.

Al consultarle a la mujer por qué no acudió a las oficinas judiciales dijo que pensó que no era necesario por haber hablado con la Fuerza Pública.

“Yo pensé que el reporte que había dado a la Policía era lo mismo, pero estoy esperando tener un momento para ir a ponerla”, aseguró Chacón.